



往生山だより



実践！主体的・対話的な深い学び



水泳記録会が終わりました。

今年度は、泳力不足が本校の課題の一つということもあり、できるだけ数多くプールに入れさせることを合い言葉に、指導に力を入れてきました。猛暑のため、夏休みは中止の日もありましたが、それでも授業を合わせると平均で10回以上と十分な時間を確保しました。

近々、子どもたち一人一人に担任より記録証が届きますので、是非昨年度と見比べて、褒めていただきたいと思います。

さて、いよいよ秋の学習が本格化します。〇〇の秋というように、気候の上では年間で一番過ごしやすいこの時期に、学校では様々なものに取り組みます。

音楽祭に向けての3・4年生の活動、10月に予定している図画工作科の発表は**芸術の秋**。見聞を広めるために行う1～5年生による見学学習はさしずめ**文化の秋**といったところでしょうか!?。マラソン大会に向けての朝の活動や読書活動にも力を入れたいと考えていますので、ちょっと**欲張りな秋**になりそうです。

中でも6年生の修学旅行はなかなかの充実ぶりです。

今年度、本校では修学旅行地を昨年度までの東京を会津若松に変えました。子ども達が目的地の特色を調べたり、旅の行程を決めたりし、安全に旅行を楽しむには会津若松は絶好の場所です。ただ見学するのではなく、子ども達が自ら進んで活動すること、更にグループで話し合いながら実践することに意義があると言えます。これらは新しい指導要領に示された「**主体的・対話的な深い学び**」と直接的につながる学習です。

今日は早速、見学地での制作体験（起き上がりこぼし・赤べこ・絵ろうそく等）のお店の予約を直接電話で申し込みました。

見学場所もそうですが、そこまでの交通機関はどうするか？どこで昼食をとるか？と、楽しく話し合っています。旅は行くまでが楽しいのは大人も子どもも同じですね。

入遠野小は今秋、「アクティブ」な活動が続きます。



<できるよ！水中じゃんけん>



<音楽祭に向けて猛練習！>



<モシモシ、入遠野小の…>



時刻	活動内容	場所
9:30	朝か朝列学	
10:09	七日町へ出発	110円
10:19	七日町観光	
10:25	大宮橋	
10:50	七日町観光	100円
11:20	七日町観光	
11:45	七日町観光	
11:50	七日町観光	
12:00-12:30	七日町観光	9:00円
12:35	お昼ご飯	

<自分たちで決めたスケジュール>